

## **Protokoll vom 22.05.2014**

<b><u>Anwesend:</u></b>	Johannes Körnig, Nico Dunger, Jessica Schäfer, Daniel Schwarz, Michel Stelter, Jens Backhaus, Tom Henning, Tom Floßmann, Benjamin Rupf, Wiebke Karguth
<b><u>Entschuldigt:</u></b>	Susanne Neumann,
<b><u>Unentschuldigt:</u></b>	/
<b><u>Gast:</u></b>	Michèle, Martin, Peter, Ani, Martin2, Lisa-Marie Görke, Caro

Protokollant: Jessica

Sitzungsbeginn: 19.40 Uhr

---

### **Top 1: Briefpost**

- noch nicht da

### **Top 2: E-Mail**

- S. Rüdiger: Einladung zoolog. Kolloquium (war heute)
- W. Petschkin: Schickt Restplätze für Exkursion in Sowjetunion → TempNL
- Christine G. bedankt sich wegen Antwort für Geländebuchung, hatten geschrieben, dass Erfolgsaussichten gering sind#
- Referat für Lehrämter: Hochschulinformationstag Erinnerung, dass wir (Lehramt-)Interessierte an Stand 21 verweisen → TOP
- Ani S.: Bitte um Informationsweitergabe zwecks Urabstimmung Bahnticket → muss heute noch weg → Tom antwortet
- Ani S. schickt auskommentierte Fachschaftsmusterordnung
- Wiebke schickt Link zum kostenlosen Seminar von MLP → schickt Doodle link
- Kerstin V.: schickt Stellenausschreibungen für HiWi stellen mit Bitte um Veröffentlichung → Temp NL
- Bestätigungsmail von Doodle, dass Michel nun auch dabei ist
- andere Teilnahmebestätigungen für MLP Seminar
- Martin hat Mail geschrieben wegen Hochschulinfotage und Antrag als Beratendes Mitglied → TOP
- Stefan S. : schickt Einladung zum Fakultätskollogquium Do. 05.06.2014 16.15Uhr HS5 Vortragender ist Dr. Hans-Ulrich Peter zum Thema Antarktis und Vogelforschung
- Referat für HoPo: Pressemitteilung Bildungsstreik mit Bitte um Veröffentlichung → NL
- Katrin M. Info wegen Hochschulinfotag → TOP
- Ani S. Seminar für Schreiben von Hausarbeiten → NL
- Armed S. fragt wegen „Golden Ticket“ bei Prof. Fischer → Prof. Fischer nach günstigen Terminen fragen, danach doodle-liste rumschicken → Michel antwortet
- Nico schreibt wegen Haushaltsvorstand StuRa → TOP
- Wiebke sagt bescheid, dass sie später kommt

- Mails zu den Runden Tischen: jeweils 16.00 in gr. HS Erbertstraße
  - o Lehramt: Mo. 26.05.2014
  - o Biochemie Di. 27.05.2014
  - o Bio: 05.06.2014
- Stura: Einladung Vorstandssitzung am 27.05.

Wiebke kommt (20.00)

### Top 3: Hochschulinformationstag

- Beginn 9.30 bis 14.00 (max. 15.00)
- Daniel kann doch nicht → Tom würde Daniel vertreten
- Jens und Michèle können auch nicht → Martin vertritt
- da: Biologie (Nico, Jessy, Martin nur bis 11Uhr), Biochemiker (Benny), Lehramt (leider kein Vertreter → an Stand 21 verweisen), Pharmazie und Ernährungswissenschaften haben extra Stände
- Fr. Döhler hat Infomaterial da, Stände werden bereitgestellt

### Top 4: Martin will beratendes Mitglied sein

- Satzung ist noch nicht verabschiedet, können deswegen noch keine beratenden Mitglieder abstimmen → wird nochmal besprochen sobald Satzung verabschiedet ist

### Top 5: Bio-Ball

- irgendwer hat Lose irgendwann billiger gemacht → es gab Beschwerden, dass das nicht durchgesagt wurde → Angi und Tom sind schuld, wird für nächstes Jahr verbessert
- auch Beschwerden, dass Preisvergabe angeblich Schiebung gewesen war (es haben FSR-Leute gewonnen, Nico 3mal, Daniel den Hauptpreis), wir empfinden die Kritik als ungerechtfertigt, viele FSR-Leute haben viele Lose gekauft, weil sie die Aktion unterstützen wollten, Gewinne sind damit sehr wahrscheinlich,
- es gab Dank für die tolle Organisation
- für nächstes Jahr: FSR legt Rahmen fest und organisiert (Buchung, Catering usw.), das jeweilig verantwortliche Semester macht Programm
- Frage ist, welches Semester dafür geeignet ist → Unstimmigkeiten welches Semester Zeit hat (müssen auch weniger Zeit dafür investieren als früher, da sie nur das Programm machen müssen) → Konsens: 4. Semester am besten (kennen sich, waren eventuell schon mal beim Bioball und haben genügend Zeit, um wenigstens ein Programm zu machen, haben kurz vorher schon Weihnachtsvorlesung organisiert, sehen sich alle noch regelmäßig)
- Band hat noch keine Rechnung geschickt, Meinungen zur Band: Tom fand die Band nicht gut, aber auch einige die sie gut fanden → nächstes Jahr vielleicht eher

- Tanzmusik (für Standard und Latein), explizite Absprache mit Band vor dem Abend, mit genauen Anweisungen, welche Tänze gespielt werden sollen
- Tanzfläche war zu klein → nächstes Jahr nicht bis vorn zubauen, damit Platz zum Tanzen ist, Ränge sollen dann aufgemacht und bestuhlt werden → wir als FSR kümmern uns darum
  - andere Location? wenn Bioball wieder größer wird (> 200), dann kann auch wieder in FH Mensa wechseln, bis dahin ist F-Haus vollkommen ausreichend (ist auch einfacher, weil man die Verantwortlichen schon kennt)
  - Finanzbilanz ist ok
  - Programm-Umsetzung wurde gelobt
  - Zusammenfassung Verbesserungen für 2015:
    - gut wären für nächstes Jahr Trostpreise
    - generell mehr Zeit einplanen
    - Verantwortlicher für Band wäre gut
    - bessere Absprache welche Musik von der Band gespielt werden soll
    - mehr Platz für Tanzfläche
    - gut wäre wenn Profs. wieder mehr vom Programm übernehmen (muss früh genug angefragt werden)
    - FSR kümmert sich um Rahmenbedingungen (Catering, Location usw.)
    - 4. Semester soll Programm organisieren (Abstimmung: 12 dafür, 2 Enthaltungen)

Lisi ist weg (20:30)

Ablösung Protokollant: Jessy geht (20:45), Tom übernimmt

## Top 6: Haushaltsvorstand StuRa

- Bei der Abrechnung fehlen noch ein paar dinge, z.B. Inventarliste
- Nico fragt noch mal ob auch Artikel im gesammelten Wert von <100€ da rein zählen
- der StuRa fragt nach einer Barkasse, wir haben keine
- Nico trifft sich evtl. am Dienstag mit Daniel und Peter Held
- 512,52€ sind erst im Januar verbucht, daher fraglich, muss geklärt werden

## Top 7: Änderung Protokoll 15.05.2014

- BM's müssen rausgenommen werden
- ältere Protokolle mit diesem Kürzel müssen geändert werden=> Tom H. kümmert sich

Sitzungsende: 20:58 Uhr

---